

# Oui, le Téléthon verse bien de l'argent à France Télévisions

... les riverains de Rue89 nous demandent avec insistance de vérifier cette nouvelle qui leur paraît choquante: l'AFM, qui organise le Téléthon, verserait 1,5 million d'euros à France Télévisions pour l'organisation du grand événement caritatif annuel .  
..

... Chez France Télévisions, on précise que le budget total des 30 heures de direct s'élève à 5,5 millions d'euros. Dont 4 millions sont donc pris en charge par le diffuseur, qui ajoute réaliser à cette occasion "les pires audiences de l'année" . . .

Suite et source => rue89

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 18 janvier 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9161-oui-telethon-verse-bien-1039argent-a-france-televisions.html>